
 

 

 
 
 
超リフレ企画から始まった２学期ですが変則な動きの台風に翻弄され外での草刈り作業は実施できませんでし

たが、男子寮女子寮と校舎での作業にたくさんの保護者さんが集まっていただき本当に感謝いたします！とて

も綺麗になりました。４期は学園祭に向け忙しい期です。これまで学園祭などを経験してない子も多く、何をして

いいのかわからずなんて子もいましてクラスで何か企画を作り出す担任さんたちは役割分担に必死です、学園

祭の準備や３年生は進路もあり、とにかくとにかくバタバタ。疲れからトラブルも多発です笑そんなこんなを経て

生徒たちは成長していくのですけどね。学園祭でその変化を見られたらいいですね！男子寮では有志の生徒を

集めて「うどん店」を実施しました。男子生徒が竹で踏んだ、うどん食べでいただけましたか？（嘘）１年後また開

店しますので食べれなかった人はぜひ来年食べにきて下さいね！学園祭にご協力してくれた保護者さんはあり

がとうございました、盛り上がった学園祭になりました、息子さんはいい表情してましたか？一時帰省はゆっくり

寝かせてあげて下さいね。美味しいものもたくさん食べさせてあげて下さい！	
	
✅ 自室内の荷物だし 

毎学期末に実施ですので２学期末もご協力よろしくお願い致します。 一時帰省明け持ってくる

荷物は最小限でお願いします。必要な物もだいぶわかってきていると思いますので。 

 

✅ ４期最後は学園祭！その時の写真です( ^ω^ )/いい顔してますか？ 

 

１年生の様子です。 
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２年生の様子です。 

 



３年生の様子です。 

今年の学園祭のテーマは、ジャパンツアーご当地グルメを 

中心にイベントも開催されました。 

 

男子寮うどん店にも多くの生徒が参加して大繫盛でした。 

多くの卒業生も来校し、黄柳野らしい笑顔が 

各所で見られました。 


